Pressestelle, Freitag, 27. September 2013



Neu gestalteter Weg und Brücke als Ort der Begegnung

Seit Ende August können sich die Bewohner östlich und westlich der Rodau wieder auf dem kürzesten Weg besuchen. Die 80m lange Verlängerung der Saint-Priest-Straße, die über eine Brücke zur Bachgasse in der Altstadt führt, wurde im August neu gestaltet. Weil der Weg bei stärkeren Regenfällen immer wieder aufweichte und so für Menschen auf fahrendem Gestell schwer passierbar war, wurde der Weg nun asphaltiert. Die Stadt Mühlheim hat sich dieses Unterfangen rund 20.000 € kosten lassen. Um den neu eröffneten Weg einzuweihen und die Bürgerinnen und Bürger von beiden Seiten des Rodauufers zusammenzubringen, lädt die Stadt Mühlheim am Freitag, dem 04. Oktober 2013, um 17:30 Uhr zu einem Sektempfang an die Brücke ein. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, den neuen Weg und die Brücke an diesem Abend als Ort der Begegnung zu nutzen.